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版权费进账68亿元

今年1月，制作方终于有动作，明
确表示女主角青樱已敲定为周迅，但
其余演员仍未可知。网络流言不断，指
称男主角乾隆皇帝由影帝张涵予演
出，令妃则为高圆圆，甄嬛是许晴，贵
妃金玉妍则由张天爱取代原本的宋
茜，不过这些消息都被制作方否认。就
连导演是谁，制作方也故作神秘，直到
汪俊3月在微博转发《如懿传》的海
报，大伙心里才有谱。汪俊导演过《浮

华背后》《别了，温哥华》，他先是在微
博转发《如懿传》海报，近日又公开剧
本封面，导演几乎可以确定是他。当初
《甄嬛传》以一集1000万元的价格卖
给视频网，已经令人咋舌，如今，《如懿
传》尚未开拍，江苏及东方卫视便分别
用一集1500万元的价格买下版权，另
一家视频网则开出一集4500万元的
天价。《如懿传》还没开机，就已售出
68亿元的版权费。

周迅身价连翻3倍

要请得动周迅及梁朝伟两大电影
咖，代价可不小。周迅2014年拍摄电
视剧《红高粱》的片酬是1.5亿元，日
前有消息指出，她此次演出《如懿
传》，身价连翻3倍，高达4.79亿元。
此前她出席活动被问到此事，虽未承
认，但也未否认。至于梁朝伟的身价，
可就更为惊人，制作方为了让他点

头，竟破天荒开出7.5亿元的天价。梁
朝伟1989年演完港剧《侠客行》后，
至今已有 27年未演电视剧，要请动
这位国际级影帝，片酬当然也要符合
他的身份。梁朝伟初入行时，月薪只
有 7500元，走红后他的身价水涨船
高，2002年梁朝伟以2500万元接演
《无间道》；隔年拍《无间道3》又涨至

2900万元；2012年《听风者》的片酬
已到1.7亿元；这两年又再度喊涨，
来到1.9亿元。

拍摄电视剧的时间，比起电影长
得多，《甄嬛传》38集用了132个工作
日，《如懿传》有90集，拍摄时日必定更
长，以梁朝伟的身价来说，7.5亿元的
酬劳倒也合情理。

刘嘉玲大方回应绯闻

《如懿传》请来周迅和梁朝伟，已
经话题十足，过去两人合作电影《大魔
术师》和《听风者》时屡传绯闻，更是为
《如懿传》增添可看性。他们在《大魔术
师》扮演情侣，戏外也传出两人假戏真
做的传闻。周迅听闻此事立即驳斥：
“他和刘嘉玲是幸福美满的一对，说我
逼婚简直是荒谬的事情。”梁朝伟虽未
多做澄清，但刘嘉玲倒是大方回应：

“合作过程有深入交流，变成朋友是理
所当然，我给他的私人空间很大。”

《甄嬛传》及《如懿传》的作者流潋
紫，是追星族的极致代表。她是蔡少芬
的忠实粉丝，为了靠近偶像，年轻时她
曾想当一名娱乐记者。因此当《甄嬛
传》找来蔡少芬演出皇后一角，流潋紫
乐不可支，她透露，会有续集《如懿
传》，也是因为蔡少芬。流潋紫当初到

《甄嬛传》片场探班时，正好看到蔡少
芬饰演的乌拉那拉·宜修遭雍正嫌弃、
打入冷宫的情节，“她的演绎深深打动
我，那时我便突然想写一个故事，将乌
拉那拉氏的血脉延续下去，继续下一
代的悲欢离”。流潋紫坦言，不管是《甄
嬛传》还是《如懿传》，创作动力都来自
蔡少芬，她很希望蔡少芬可以在《如懿
传》中饰演一个角色。（慧 仙）

《甄嬛传》续集《如懿传》8月便要开机，江苏、东方两家卫
视竟敢砸大钱，以一集1500万元的价格买下版权，另一家视
频网站更夸张，用一集4500万元的天价购入该剧。他们是冲
着男主角而来，据制作方透露，开出7.5亿元的酬劳请到了27
年未演电视剧的梁朝伟重新出山，担任《如懿传》男一号。

暌违27年再接电视剧
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朴泰桓里约资格成谜
前天，在韩国国内的里约奥运会二次选拔赛中，游

泳名将朴泰桓在 100 米自由泳决赛中，以 48 秒 91 的
成绩夺冠。赛后，对于朴泰桓出战奥运的问题，韩国
体育协会事务总长一再强调，成绩是成绩，但规定
还是规定。这句话也意味着，哪怕朴泰桓在国内选
拔赛上游出逆天的表现，他还是无法获得里约的资
格。眼看自己的弟子距离里约奥运会近在咫尺却又
远在天边，鲁珉相教练甚至不惜下跪请求给他机会。
在新闻发布会上，他对所有记者跪下磕头！“请你们
一定要让他（朴泰桓）去里约，我尊重规则和公平性，
但是这和二次处罚没有任何分别，我就算跪地也希望
你们能送他去里约！” （小 麦）

因凡蒂诺建议世界杯扩军
国际足联主席因凡蒂诺昨天表示，他个人认为

2026年世界杯决赛阶段球队总数应增至40支，其中亚
洲球队的名额应增加到6个。因凡蒂诺说：“我相信世
界杯扩军是非常重要的计划，因为我们要有更大的包
容性，增加8支球队是完全合理的方案。”他表示，“足
球不只是欧洲的和南美的，还是世界的”。因凡蒂诺还
说，如果扩军成功，他会考虑把亚洲球队的席位由4.5
个增加到6个。 据新华社

国羽确保奥运满额席位
前天，世界羽联公布了新一期奥运积分排名，中国

羽毛球队基本确保了5个单项的满额席位。根据奥运
会羽毛球入围规则，如果一个代表团有2人（对）选手
分别排名单打前16位或双打前8位，便可以派出2人
（对）参赛，也就是满额席位。男单方面，谌龙高居榜首，
林丹位列第三，不出意外的话，他们将携手出战里约，
成为争夺奥运金牌的“双保险”。女单方面，伦敦奥运会
冠军李雪芮排名第三，王适娴和王仪涵分列第五和第
六。根据国羽以往选拔惯例，除了考虑排名外，近期大
赛成绩和对阵主要对手的外战成绩也是综合考量的依
据，国羽三朵金花将面临残酷的三选二竞争。男双方
面，国羽只有张楠/傅海峰、柴飚/洪炜排在前8位，他
们也理所应当获得了参加里约奥运会的名额；女双和
混双都是三选二的格局，其中混双奥运冠军张楠/赵芸
蕾作为长期占据世界第一位置的默契搭档，入围名单
基本没有悬念。 （岳东兴）

营养师公开梅西私人食谱
昨天，梅西的营养师波塞尔透露了这位巴萨当

家球星的私人食谱。波塞尔表示，在梅西的食谱中
应用了运动技能学和人体科学，这是让梅西保持顶
尖水准的关键性元素。“水、优质橄榄油、全谷物类、
新鲜水果和蔬菜，同时要保证这些食物不能受到农
药和灭草剂等化学药品的污染。”波塞尔说，“最可
怕的东西是糖，对肌肉影响很大，运动员摄入糖分
越少越好。精制面粉同样也是一个大问题，因为如
今很难找到未受污染的小麦了。”当问到盐和肉的
问题时，波塞尔说：“对于阿根廷和乌拉圭人来说肉
最好少吃，因为很难消化。” （阿 德）


